



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:06

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 05 de abril de 2006

NOTICIAS DE TV

-Las leyes concernientes a resolver la problemática del transporte pasaron a las comisiones respectivas para su dictamen. La Ley de Autorización de Emisión de Letras de Tesorería pasó a la Comisión Económica, mientras que la Ley de Reformas a la Ley 290 y a la Ley General de Transporte pasó a la Comisión de Transporte e Infraestructura de la Asamblea Nacional (**Canal Parlamentario**)

-La Asamblea Nacional aprobó en lo general el Convenio del Reto del Milenio entre Nicaragua y Estados Unidos con una votación de sesenta votos a favor, uno en contra y cero abstenciones (**Canal Parlamentario**)

-Douglas Guerrero y Benjamín Lanzas, presidente y vicepresidente de la Cámara de la Construcción respectivamente, expresaron su total respaldo al candidato presidencial por el PLC, José Rizo y a su vez se comprometieron a reactivar la casa de campaña que utilizará ese partido en estas elecciones (**Noticias CDNN**)

-En relación a la carta enviada por el embajador de Estados Unidos, Paul Trivelli, proponiendo elecciones multipartidarias, el presidente del PLC, Jorge Castillo Quant, dijo que el CEN discutirá esa propuesta mañana, pero personalmente considera que esa propuesta es extemporánea (**Noticias 12, Canal 12**)

-El presidente de UNEN, Yasser Martínez, dijo que la posición de ellos es clara y no aceptan bajo ningún punto de vista cualquier aumento en la tarifa de transporte y de darse saldrán a protestar a las calles (**22-22, Canal 2**)

-En relación a la propuesta que hizo el Presidente Bolaños al sector salud, Gustavo Porras dijo que mientras no haya una firma no hay nada. Explicó que es un bloque de acuerdos a los que se les debe de dar respuesta, entre los que están reorganizar los privados, mejorar abastecimiento de medicinas, "si ellos aceptan, nosotros firmamos", dijo Porras (**22-22, Canal 2**)

-Bayardo Arce manifestó que el culpable del retraso en la carretera Sébaco-Matagalpa, es el Presidente Bolaños, a quien calificó de "demagogo" porque llegó a Río San Juan a decir que ellos estaban atrasando eso y él bien sabía que se le estaba solicitando una información que no ha enviado a la Asamblea (**Noticiero CDNN**)

-Con respecto a la denuncia que Jerónimo Polanco entregaba dinero a la Policía, el Contralor Guillermo Argüello Poessy señaló que solo el Ministro Julio Vega puede ir a buscar esos recursos en el informe financiero de la Policía con una auditoría interna (**TV Noticias, Canal 2**)

-El magistrado del CSE, René Herrera, aseguró que urge una interpretación auténtica del artículo seis de la Ley Electoral y que está dispuesto a someterse a lo que disponga la Asamblea Nacional al respecto (**Noticiero CDNN**)

-La diputada liberal María Dolores Alemán afirmó que ellos ya eligieron a su candidato presidencial y como partido están abiertos a negociar una candidatura para vicepresidente. Alemán dijo que el embajador Trivelli se ha convencido de que el PLC es el único partido democrático, abierto y que le puede ganar al FSLN (**100% Noticias**)